



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Paula Ortiz, Álvaro Úbeda y Raúl Rubio impulsan un proyecto formativo de vanguardia para la abogacía en derecho digital

Tres abogados de primer nivel en nuestro país, vinculados al derecho tecnológico, como son los casos de Paula Ortiz, impulsora del departamento legal de IAB Spain; Álvaro Úbeda, jurista digital vinculado a Google; y Raúl Rubio, socio de derecho digital de Pérez Llorca (antes Deloitte y Baker McKenzie), han puesto en marcha The Legal School, ya operativa.

"La inteligencia artificial (IA) afectará a casi el 40% de los empleos", según el Fondo Monetario Internacional. Más del 80% de los abogados madrileños no aprovechan la IA o las herramientas de análisis de datos en Madrid.

"En estas funciones, los trabajadores pueden aprovechar potencialmente los beneficios de productividad de la IA, siempre que tengan las habilidades necesarias para interactuar con la tecnología", señalan estos juristas.

En este contexto, **nace The Legal School, una escuela digital, innovadora e interactiva** para formar a los profesionales del Derecho en la intersección de la profesión con las nuevas tecnologías.

La

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |